



2022年1月14日号

ひまわり便ニュース

作成 きらめき☆ときめき委員会
 発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹
 〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1
 TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606



新年明けましておめでとうございます



辻社長より新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。こうして新たな年を迎えることが出来ましたのも、社員の皆さん一人ひとりのお陰であると感謝申し上げます。

昨年は年明け早々に関東を中心に緊急事態宣言が発出され、その後関西、全国へと波及しました。また、夏場には一年延期されていた東京オリンピック・パラリンピックが緊急事態宣言下において無観客とはいっても開催されました。ここでの感染拡大があった為 2021 年がどうなるのかと心配でしたが、秋口から急速に感染者数も減少となり、我慢を強いられていた反動からか年末には人の流れが急速に回復して二年振りに繁忙期らしい年末を迎えました。

2022 年は新型コロナウイルスの新たな変異株であるオミクロン株が国内にも広がりつつあり、第 6 波が現実問題として近付いて参りました。今後どうなるのか正直なところ誰にも分かることではありませんが、研究開発の進歩に伴い、いずれは通常の風邪と同じようになるのではないかと期待しています。

経済面では、上期は半導体不足の影響で減産をしていた各メーカーの生産回復も見込まれており、溜まっていた受注が改善される為、モノも大幅に動くと予想されています。また、下期は経済が回復すれば人手不足は顕著となり、より品質が良く、安心して依頼できる会社に仕事が集まると思います。

我々はお客様から選ばれる会社になるためにも、日々の努力を怠ることなく輸送品質の向上を目指して邁進して参りましょう。

今年も一年、よろしくお願ひいたします。

代表取締役 辻 直樹

Gマーク認定継続更新

国土交通省の指導の元、(公社)全日本トラック協会様にて取り組まれている安全性優良事業所認定制度より、認定後に取得することができる G マークを認定継続更新致しました。評価基準をクリアした事業所のみが安全性優良事業所として運用していくことが出来ます。弊社は平成 20 年に認定され、継続更新しています。

Gマークとは

安全な輸送のための取り組みが認められた事業所の目印です。有効期限があるため、認定後にも更新審査を行い継続する必要があります。



令和 3 年 12 月時点で全運送会社事業所の 32.1% が取得しています。

牟呂八幡宮 参拝

仕事始めである 1 月 5 日(水)に、今年 1 年の安全祈願と商売繁盛を願って地元牟呂八幡宮へ行き、役員・管理職で参拝して参りました。

本年も発展した年となるよう、社員一丸となって邁進して参りましょう。



篠原リーダー 優勝(中型・準中型合同部門)

第10回 省エネ走行競技会

12月11日(土)、(一社)愛知県トラック協会主催の第10回省エネ走行競技会がみよし市にある中部トラック総合研修センターにて開催されました。競技会を通じて出場者の燃料消費の節減意識、省エネ運転技術のさらなる向上と環境保全意識の高揚を図ることを目的とされています。

競技部門は大型部門、中型・準中型合同部門の2部門あり、当社からは運行2G 篠原リーダー、運行9G 片桐千晴さんの2名が出場されました。競技の結果、篠原リーダーが中型・準中型合同部門で優勝という素晴らしい結果を残されました。



初めて出場させていただきました。とても緊張しましたが、練習から本番まで楽しく参加することができました。競技中は、燃料消費量を抑えるためにエンジンの回転数に気を付けること、コーナーで曲がる際に膨らみ過ぎないようにすることを意識していました。今回出場して、日常や運行時でも急加速や急ブレーキをすることのないような落ち着いた運転をしていきたいと改めて感じました。また、普段から意識を高めて、次回の競技会に出場させていただける際には、2回目の優勝を目指します。

運行2G 篠原由士

前回に引き続き、今回も省エネ走行競技会へ出場させていただきました。燃料消費量を抑えるために、なるべくアクセルから足を離すアクセルオフで走行できるように心掛けて競技に挑みました。練習時に一時停止する際に「ギリギリを狙いすぎ」と教えて頂いていましたが、本番でも癖が出来てしまい、急減速してしまったことがとても悔しかった場面です。

日常の業務中から意識して、癖を直したいと思いました。これからも優しい運転やエコドライブが出来るよう取り組んでいきます。

運行9G 片桐千晴



優良自動車運転者表彰

愛知県交通安全協会による交通安全表彰式が、12月7日(火)に豊橋市役所講堂にて行われました。各3つの表彰の中、優良自動車運転者表彰にて運行9G 深田リーダーが表彰されました。自動車運転者で常に交通規則を守り、模範的な運転を行って交通の安全の確保に貢献している方に対し表彰されます。



右側 愛知県交通安全協会
豊橋支部長 青木様

左側 愛知県豊橋警察署長 鈴木様



表彰式の様子

今回表彰して頂けたのは、普段から一点に集中し過ぎず、道路や自転車・歩行者といった交通弱者など全体的に目を配ることを意識して運転していた結果かと思います。また、仕事をする際には、出発時に必ず「今日も無事故で会社へ戻ろう」「自宅へ無事に帰ろう」と一呼吸置いて、思いを忘れないように切り替えています。

運転をしていて「ヒヤリ」とすることは、いくら気を付けていても多くあります。表彰式の途中、豊橋警察署長から最近発生した東三河での重大事故のお話を聞き、身近なところでも大きな事故は起きていると再認識出来ました。引き続き常に緊張感を持ち、「かもしれない運転」で業務にあたります。

運行9G 深田一仁

指差呼称 後方確認目印 塗装

12月29日(水)、本社倉庫・第2物流センターにて使用している全てのフォークリフトへ、指差呼称をする為の目印が塗られました。こちらの目印は、後方確認を行う際に白い目印が見える位置まで振り向くことが出来るようになります。



白ペンキで2カ所塗装されました

新入社員紹介

Q : マイシンで挑戦したい事・成し遂げたい事は何ですか。



本社
営業部・管理部
統括部長
柳瀬裕治

運送事業は日本の社会に必要不可欠な存在です。その中でも、マイシンがより安全で安心な企業としてお客様はもちろんステークホルダーの皆様から選ばれ続け、そして社員やご家族の皆様から愛され続ける会社となるよう、今まで培った経験を活かし精進して参ります。

Q : 趣味・特技、ハマっている事は何ですか。

趣味はヘタクソなゴルフ、特技は前々職を活かした肉の目利き、ハマっている事は家内との小旅行です。単身赴任が長いので、今迄も年間4~5回は近場で美味しいものを食べ御朱印を集めていますが、定年退職後の有給消化時に12日間で東北6県と新潟・群馬・軽井沢、また7日間で岡山・広島・山口・島根・鳥取・京都をマイカーで4,700km家内と仲良く走破し、楽しい思い出がたくさん出来ました。これからも家内と仲良く旅行をする為に仕事に励みます。

Q : 今までで一番感動したエピソードを教えて下さい。

前職の佐川急便勤務32年間のうち、16年間を愛知・岐阜・三重の8営業所所長として単身赴任して参りました。昨年末に60歳で定年退職する際、最後に勤務していた営業所の皆さんだけでなく、3年前・10年前に担当していた営業所の皆さんからも暖かい寄せ書きや花束・記念品をたくさん頂きました。感動と感謝の気持ちで一杯になりました。

Q : 皆様へコメントをお願い致します。

私の座右の銘は、高校卒業の時に掲げた『笑』の一文字です。転職が多く、新しい仲間と仕事をする際に常に心掛けてきた事があります。先人が築き上げてきたものは否定せず、まずは会社の体制・戦力の分析から始め、如何にして好転させていくかをじっくり練り上げていき、合わせて人の心を豊かにする笑顔溢れる職場となるよう努めていく事です。これからも『笑』を大切に、早く皆さんの一員となれるよう頑張ります。

大前常務取締役より

柳瀬部長、入社おめでとうございます。前職で培われたノウハウ・スキル・キャリアを当社の営業戦略ツールとしてご享受頂くとともに、事故ゼロを実現する為、存分にご活躍下さい。また、長として各地で社員さんを纏めてこられた実績をお持ちなので、マイシンがより硬い結束力を持てるようご尽力頂ける事を期待しております。よろしくお願ひ致します。



年末大掃除・地域清掃

仕事納めの12月29日(水)に本社・浜松営業所、30日(木)に豊川営業所にて年末大掃除と地域清掃が実施されました。活力朝礼とラジオ体操を行った後、日頃使用させて頂いている公共道路付近のごみ拾いや事務所内の清掃等を行いました。新年も物を大切にする気持ちを忘れることなく、感謝を込めて使用していきます。



新入社員紹介

自分の年齢で採用して頂いたことにとても感謝しております。一生懸命に仕事を全うします。

よろしくお願ひいたします。

豊川1G 八木康弘

覚える事が多いかと思いますが、一つ一つ慌てずこなしていって下さい。体調管理に気を付けて事故の無いように、頑張っていきましょう。

戸苅清貴

祝 第一子ご誕生おめでとうございます 祝



染葉さんとお子様
浜松営業所事務員の皆さん

浜松営業所の乗務員である染葉園子さんに1人目のお子様がお生まれになりました。

生まれた瞬間は痛みの解放感でいっぱいでしたが、心拍が弱くなっていて危ないと言われていた為、産声をあげた瞬間言葉にならないほど感動で涙が止まりませんでした。名前は湊斗です。「湊」は人が集まる、「斗」は南北の星座の意味があります。社交的で星空のように広い心を持ち、輝いて欲しいと思い名付けました。人の痛みの分かる、優しくて明るい人になって欲しいです。

浜松 1G 染葉園子

夜勤者健診バス 実施

夜勤者対象の健診バスでの健康診断を、下記日程にて実施致します。尚、対象者の方のみ問診票を事前に配布しておりますので、ご確認下さい。

受診日：令和4年1月15日(土)・22日(土)
受診時間：14:00～17:00(受付は16:45まで)
受診場所：本社
診療機関：豊橋元町病院
豊橋市南大清水町字元町205

※やむを得ず健診バスで受診出来ない方は、事前に豊橋元町病院様への予約が必要となります。お早目に総務部にご連絡下さい。受診日決定後、総務部よりご連絡させていただきます。

総務部TEL: 0532-31-4610 総務部LINE QRコード:



突撃!マイシン社員インタビュー No.15



インタビュー第15弾は総務部の山本係長です。ご協力いただきありがとうございました。

名前：山本京美 係長
血液型：A型
所属：総務部
(入社9年目)

好きなもの：嵐、美味しいものを食べること
苦手なもの：ネギ、ホラー・グロテスクな表現の映像
尊敬している人：なし(両親は『尊敬』と言うには違う気がするので)
自分を動物に例えると：犬？(何人かに言われたことがあるので)

最近のGoodニュース

実家暮らしをやめ、引っ越すことに決めました。現在、新生活に向けた準備を進めていますが、初めてのことなので少々苦戦しています(笑)でも、自分の新しい生活を色々想像すると楽しいです。

趣味、またはマイブーム

画像や動画で姪っ子の成長記録を見ること、姪っ子を構うことです。

夢中になったきっかけ

2020年に姉の子ども(姪)が生まれたのがきっかけです。生まれてくる前から嬉しくてワクワクしていました。姪っ子が生まれてきてから写真や動画をいっぱい撮影しています。



趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

姉は近くに住んでいないので、普段は写真共有アプリを通じて姪っ子の写真や動画を見ています。元々は私と母がその共有アプリに参加していたのですが、最近になって父も加わりました(笑)自分の手元でも孫の様子を見られるようになりたかったのか、姉に自分も加わりたいと申し出していました(笑)

身の回りや過ごし方への変化

今まで親戚や友達の子どもに触れる機会も多くあり、「小さい子どもって可愛いな」と常々思っていましたが、やはり姪ともなると関わり方の密度が違うからか、「可愛い」と思う度合いの違いに驚いています(笑)そんな姪っ子の影響か、私の中の「小さい子どもって可愛いな」と思う気持ちが最近更に大きくなっています。

趣味やマイブームについて熱く語ってください

姪っ子は今月1歳3ヶ月になります。スタスタと歩き、手づかみや幼児用のフォークを使って自分でご飯を食べ、よく喋ります。おもちゃを渡すと、「ありがとう」とまだ話せない代わりにお辞儀をしたり、急に何か思い出した様子で「あ！」と言って私たちを見たり(姉夫婦はその様子をウサビッチゲームと呼んでいます(笑))、なにかイタズラをしようとしている時に声を掛けるとニヤリと笑ったりなど、いろんな姿が一つひとつ可愛いです。